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先駆けを！                                      夢の実現にむけて！ 

       
                               2016年1月15日 第119号 

 

新生徒会役員を選任 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長に就任して                            生徒会長  2年4組 中村 泰成 

 

 

 

 

 

 
 
副会長に就任して                         生徒会副会長  2年5組 岡部 龍汰 

 

 

 

 

 
 
副会長に就任して                         生徒会副会長  1年5組 増田 優香 

 

 

 

 

 
 
会計に就任して                           生徒会会計  2年7組 武田 晴都 

 

 

 

 
 
会計に就任して                           生徒会会計  1年2組 今井 大貴 

 

 

 

 
 

東海大学付属望洋高等学校 

編 集：メディアセンター 学校報 

この度、生徒会副会長に就任した岡部龍汰です。再び生徒会役員の一員となることができ、嬉しく思います。望洋高校は今年、

30周年を迎えます。節目の年であり、変革へ向けての新しい挑戦が必要になる年であるとも思います。生徒の皆さんの意見を多

く取り入れ、生徒全員が今以上に充実した学校生活を送れるよう、サポートしていきたいと思います。この 1 年間、生徒会の活

動を通して様々なことを学びました。この 1 年間に学んだことを生かして、頑張りたいと思います。人前で話すことが苦手な私

ですが、足りないところは他の役員の力を借りながら、挑戦を続けていきたいと思います。 

こんにちは。この度生徒会会長に就任しました中村泰成です。就任にあたり、抱負を述べさせていただきたいと思います。は

じめに、昨年から設置した目安箱を通して、生徒の皆さんの意見をもっと集め、それを実行に移していきたいと思っています。

私たち生徒会の役員だけでは目の届かない改善すべき点が、まだ沢山あるということを、目安箱から学ぶことができました。そ

の沢山の意見を基にして、より良い学校づくりをしていきたいと思います。次に、建学祭の来場者を今年度以上に多くしたいと

思っています。今年度の建学祭は、昨年度の来校者数を大きく上回ることができ、成功裏に終わりました。来年度の建学祭では、

過去最高の来校者数を目指したいと思います。至らない点もあるかと思いますが、1年間よろしくお願いいたします。 

11 月 19 日(木)、立会演説会並びに生徒会役員選挙があり、新しい生

徒会役員が選出されました。また、この選挙の結果を受けて12月18日

(金)、全校集会の後に旧役員の退任式と新役員の認証式を行いました。

認証式では黒坂道生校長から一人ひとりに認証状が手渡され、激励の言

葉が掛けられました。新役員の任期は1年。本校生徒会に新しい風が吹

くことに期待しています。 

今回、生徒会会計に就任した武田晴都です。私は前回も生徒会の仕事に参加し、先輩方から多くのことを学びました。また、

過去の資料を見る中で、望洋高校には長い歴史があることを知りました。私はこの経験を生かし、3年生が安心して卒業できる学

校を作ること、また、新入生を温かい気持ちで迎え入れることができる学校づくりを目標としたいと思います。長い望洋高校の

歴史と伝統を引き継ぎ、この1年間、精一杯活動していきたいと思います 

私は生徒会副会長として望洋高校の伝統を受け継ぎ、さらに発展することができるよう活動していきたいと思います。生徒全

員が生徒会の一員です。学校は、全校生徒が一丸となって作りあげていくものです。より良い学校を作りあげるためには、沢山

の生徒たちの力が必要です。生徒全員の生徒会活動への興味が高まるような取り組みができるよう、頑張っていきたいと思いま

す。また、生徒会の役員として、日々の挨拶を率先して行い、礼儀正しい態度で学校生活に臨みたいと思います。まだ 1 年生で

すが、いつでも社会に出られるような心構えをもち、皆さんの代表者として生徒会活動を続けていきたいと思います。 

今回、生徒会会計に就任した今井大貴です。よろしくお願いします。私は協力し合いながら何か一つのことを実現していくこ

とが好きです。様々な人たちと話し合うことで考えを深め、生徒の皆さんの学校生活をより良いものにしていきたいと考えてい

ます。中でも学校行事をより充実させ、皆さんと楽しく協力しながら取り組んでいきたいと思います。そのために、多くの生徒

の意見を取り入れて、生徒会活動を活性化していきたいと思います。 
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会計に就任して                           生徒会会計  1年5組 福島 愛梨 

 

 

 

 
 
書記に就任して                           生徒会書記  2年4組 髙橋 海悠 

 

 

 

 
 
書記に就任して                           生徒会書記  1年8組 田中 龍紀 

 

 

 

 
 
会計監査に就任して                       生徒会会計監査  2年8組 武田 大樹 

 

 

 

 
 
会計監査に就任して                       生徒会会計監査  1年3組 板垣 宏美 

 

 

 

 

 

新役員に期待する                          前生徒会長  3年6組 長谷川 丈 

 

 

 

 

 

芸術鑑賞会を実施                       3年生 
 

 

 

 

 

 

 

ミュージカル「ヴァンパイア」を鑑賞して                     3年 3組  村山 茉由 

 

 

 

 

 

 

 11 月 20 日(金)、3 年生を対象とした芸術鑑賞会を実施しま

した。今年は、帝国劇場で上演されているミュージカル「ダン

ス オブ ヴァンパイア」を鑑賞。ヴァンパイアのクロロック伯

爵を山口祐一郎が演じ、他にも舞羽美海、良知真次、阿知波悟

美といった豪華キャストが出演し、その歌とダンスは観劇する

私たちを魅了しました。 

私たち 3 年生は、ミュージカル「ダンス オブ バンパイア」を鑑賞しました。ミュージカルを見るのは初めてだという人が

多かったと思います。私も初めてでした。キャストの方々の歌唱に迫力があり、感動しました。また、舞台装置の一つひとつが

細かく作られていて、遠くの席からでもはっきりと、豪華さを満喫することができました。「ダンス オブ バンパイア」はヴィ

ジュアル系の音楽を用いていて、吹奏楽部の私にはとても新鮮でした。最後のカーテンコールの場面を理解するのは少し難しか

ったのですが、舞台と客席が一体となって楽しくダンスを踊ることができました。機会があったならば、今回の作品とはまた違

った作風のミュージカルを、見に行きたいと思いました。 

今回、生徒会役員会の会計に就任しましたが、現在、先輩役員の皆さんに様々なことを教えてもらいながら仕事を進めていま

す。役職は会計ですが、会計という仕事に限らず、他の役員の皆さんと協力し合って、様々な仕事に挑戦していきたいと思いま

す。生徒会の仕事は本当に多岐にわたっています。今の自分には何ができるのかということを常に意識し、少しでも役に立てる

よう努めたいと思います。任期1年の間にできることは限られているかも知れませんが、頑張っていこうと思います。 

この度、生徒会書記になりました髙橋海悠です。私は前回も書記を務めさせていただきました。今回は前回の反省を生かし、

より活発に行動したいと思います。特に、ペットボトルとそのキャップの回収をはじめとした、校内のエコロジー活動を今以上

に活性化させたいと思っています。そのためには慣れに甘んじることなく、常に緊張感をもって、一つ一つの仕事を着実にして

いきたいと思います。できることは率先して行い、倦まず弛まず頑張ります。1年間よろしくお願いします。 

今回、生徒会書記となった実感は、まだありません。しかし、生徒会役員となったからには、望洋高校が積み重ねてきた伝統

をしっかりと引き継いでいきたいと思います。望洋高校は、礼儀正しい生徒が多いことで有名です。私もその点に誇りをもち、

生徒会活動に取り組みたいと思います。特に、建学祭は本校の一大イベントです。生徒だけでなく、そこに集う人々が皆、楽し

いと思える建学祭になるよう、工夫をしながら精一杯努めます。どうぞよろしくお願いします。 

この度、会計監査に就任した武田大樹です。私は前回も会計監査として生徒会の活動に取り組んできました。しかし、だから

といって、前回同様に活動すれば良いのだとは思いません。学年が上がれば立場も変わります。それに伴って変わらなければな

らない面もあるはずです。逆に、経験したからこそ見えている問題点もあります。例えば建学祭や目安箱も、改善すべき点がま

だまだあるはずです。より良い活動ができるように、役員10人全員で協力していきたいと思います。 

今まで私は会計監査の仕事について何も知りませんでした。しかし今は、とても難しく大変な仕事だということが分かりまし

た。このお金は無駄ではないのか、本当に必要かという点を、しっかり見極めていきたいと思います。先輩方から引き継いだ仕

事を、責任をもって実行していきます。また、役員としての自覚をもった行動を常に心がけ、言葉遣いや態度に気を付けたいと

思います。オン・オフの切り替えをきちんとして、役に立てるよう頑張ります。 

先月、私たち3年生は引退し、新しい生徒会執行部が動き始めました。彼らは第31代生徒会役員として学校を牽引する存在と

なります。私が彼らに特に期待していることは、仕事の幅を広げるということです。今までの活動に加えて、他にもできること

があると思います。生徒のためになるような仕事を見つけ出し、全力で取り組んでいってください。新しいことを始めるのは、

とても難しいことです。しかし、新役員の10名が力を合わせれば必ずできると信じています。頑張れ、第31代生徒会執行部 !! 
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第 14回 定期演奏会を開催                  吹奏楽部 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
定期演奏会を終えて                 吹奏楽部 creative leader  3年 3組 桑原 和奏 

 

 

 

 

 

 
 
初めての定期演奏会に参加して                          1年 3組 森野 玲菜 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

オリンピック教育を実施 
 

 

 

 

 
講演を聞いて                                 2年3組  広瀬 行輝 

 

 

 

 

 
 

 12月23日(水･祝)、第14回 吹奏楽部定期演奏会を開催しました。当日は招

待客の皆様をはじめ1000人を超える来場者を迎え、3部構成によるコンサート

を展開しました。第1部は「シンフォニック ステージ」と題し、J.オッフェン

バックの「天国と地獄」をはじめ4曲を、第2部は毎年の恒例となった「ヒッ

トステージ2015 !!」を“スペシャルバージョン”と位置づけ、第3部は「ポッ

プ ステージ」と題して久石譲の「Laputa 天空の城ラピュタ」やH．アレンの

「オズの魔法使い」など、多くの人に親しみのある 6曲を演奏しました。アン

コール曲も含めてご来場の皆様には、吹奏楽の世界を満喫して頂けたかと存じ

ます。ご来場、ありがとうございました。 

 第14回 定期演奏会は、1年間の集大成となる演奏会。この演奏会をもって引退となる3年生はもちろん、これからの望洋高校

吹奏楽部を引き継ぐ1･2年生にとっても、心に残る温かな演奏会となりました。今回のテーマは「Ride the updraft！」。「上昇気

流に乗る！」という意味をもつこのテーマは、6月のサマーコンサートの部長挨拶の際に、私が掲げた言葉に由来します。このテ

ーマには、努力を積み重ね、常に高い目標と勢いをもって頑張っていこうという想いを込めました。上昇気流に乗り、部員全員で

心をひとつにした結果、夏の吹奏楽コンクール千葉県大会では金賞受賞・本選大会出場という栄誉も得ました。この1年間、様々

な方々から応援を頂きました。本当に、ありがとうございました。 

 中学生のころから憧れていた望洋高校の定期演奏会に出ることができ、本当に嬉しく思いました。1年生にとっては初めての定

期演奏会だったので、分からないこともたくさんあり、2･3年生やOB・OG の方々には迷惑をかけてしまった場面もあったと思

います。それでも先輩方は、何もわかっていない私たち 1 年生にやさしく教えてくださいました。そのおかげで、第 14 回 定期

演奏会を無事終えることができました。今回の定期演奏会で、3年生は引退となりました。これからは、1･2年生で望洋高校吹奏

楽部をさらに良くしていかなければなりません。そのために、私も頑張っていきたいと思います。 

 オリンピックという世界中の人々に注目される舞台で活躍している方の話を聞き、挨拶をすることや感謝の気持ちをもつなどの

当たり前のことが、大きな成果に繋がるのだということを学びました。また、周りの人たちの応援が常に支えとなり、自分を成長

させてくれているのだということ、失敗をしないためには充分な準備が必要なのだということ、戦ってきたライバルでも戦いの後

は同じ目的をもった友なのだということなど、多くの感慨深い話を聞くことができました。今回の講演を聞いて、「自分はまだ基

本的なことができていない」と痛感しました。これからは、勉強でも部活動でも、もっと成長することができるように、基本的な

人間性を身につけていきたいと思います。そして、これからの人生を充実したものにしていきたいと思いました。 

 12 月 16日(水)、東海大学体育学部武道学科の准教授であり、シドニーオリンピ

ックの金メダリスト、現在は全日本柔道男子代表監督を務める井上康生氏を招き、

今年度2回目となるオリンピック教育を実施しました。オリンピックの歴史やオリ

ンピズムの話から始まり、柔道を通した自身の国際貢献の話まで、感慨深い講演を

聞くことができました。 
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講演を聞いて                                 1年6組  綿貫 葵斗 

 

 

 

 

 

 

望洋リレーエッセイ(69) 湯川千鶴子 先生  
 
このコーナーでは、今年度赴任された先生によるエッセイを掲載します。第6回は、湯川千鶴子先生です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部活動報告     大会等の結果      

●男子バレーボール部：第 4 回 伊勢田カップ争奪バレーボール大会（南総地区高等学校バレーボール大会）、予選リーグ・A グルー

プ1位通過。決勝リーグ・全勝優勝。（3年連続・3回目） 

●ソフトボール部：平成27年度 千葉県高等学校新人ソフトボール大会、第6位。 

●陸上競技部：平成 27年度 千葉県高等学校駅伝競走大会、松本奈津・麻生真希・上田唯莉・高橋奏乃・齋藤ゆうか（女子駅伝・第

14位）。金子広睦・白水貴大・岡野彰太・西宮莉来・井上冬也・中村圭佑・齋藤洸希（男子駅伝・第18位）。 

●個人：平成27年度 市原市非行防止作品展、ポスターの部・沖田珠里 市長賞。標語の部・志賀麻希 入選。 

連絡板                                           緊急連絡は望洋通信システムをご利用ください   

 

＜今後の行事＞
1月 

1月13日(水) カウンセリング28 

 1月15日(金) 前期選抜入試準備（5時限授業） 

 1月16日(土) 生徒自宅学習 

 1月17日(日) 

   18日(月) 

前期選抜入試（生徒自宅学習） 

 1月19日(火) 生徒自宅学習 

 1月20日(水) カウンセリング29 

月曜日課 

1月23日(土) 土曜講座4 

1月26日(火) 卒業試験（～1/29） 

1月27日(水) カウンセリング30 

 1月30日(土) 土曜講座5 

2月 

 2月 2 日(火) 答案返却（3年生） 

2月 3 日(水) カウンセリング31 

2月 4 日(木) 後期選抜入試準備（5時限授業） 

2月 5 日(金) 後期選抜入試（生徒自宅学習） 

2月 6 日(土) 土曜講座6 

2月 9 日(火) 木曜日課 

3年生登校日1 

2月10日(水) カウンセリング32 

2月12日(金) マラソン大会 

2月13日(土) SPP･SSH成果発表会（代々木ｷｬﾝﾊﾟｽ） 

2月15日(月) 3年生登校日2 

2月17日(水) カウンセリング33 

2月22日(月) 3年生登校日3 

2月24日(水) 学年末試験（1･2年生 ～2/27） 

2月29日(月) 生徒自宅学習 

3月 

3月 1 日(火) 答案返却（1･2年生） 

3月 2 日(水) 特別授業（1･2年生 ～3/16） 

3月 3 日(木) 3年生登校日4 

3月 4 日(金) 3年生登校日5（卒業証書授与式予行） 

3月 5 日(土) 第30回 卒業証書授与式 

3月 7 日(月) 研修旅行事前指導（2年生） 

3月 8 日(火) 研修旅行（2年生･先発団 ～3/11） 

3月 9 日(水) 研修旅行（2年生･後発団 ～3/12） 

 

 

 

 

 
●学校報 第119号 ／東海大学付属望洋高等学校 〒290－0011千葉県市原市能満1531 TEL 0436－74－4721 

編集後記 学校報「望洋」119号をお届けします。今号は新しく選任された生徒会役員の就任挨拶を中

心に組みました。学年末が迫りつつあります。卒業式・研修旅行、大きな行事が目白押しです。(寿) 

今年度3つ目の学校として赴任し、1年が過ぎようとしています。同じ付属校といっても生徒や学校の

カラーが異なり、それぞれに良いところがあります。望洋高校に来て思うことは、登下校時や廊下で会う

時など、自然に挨拶ができるところです。また、集会などの時、大人数で集合しても、前に誰かが立つと

話をやめ、聴こうという姿勢になります。皆にとって当たり前のことですが、世の中にはこの当たり前が

なかなか通らない人がいます。これから先、社会に出ていく中で、コミュニケーションは重要です。「自

分を理解してもらう、そして人を理解する」。そこに必要な「挨拶、話を聞く」という要素を皆さんは身

につけています。これからもそのような基本姿勢を忘れずに生活をしてください。 

 今回の講演を聞いて、同じスポーツをしている人間として様々なことを学ぶことができました。勉強や部活動をはじめ、何事に

も目標をもつことが大切で、その目標は常に大きなものであるということ、そして、大きな目標を達成するためには、努力や熱意

が必要なのだということが分かりました。「目標が達成されなかったならば、努力をしたとは言えない。目標を達成してこそ、努

力をしたと言えるのだ」という内容の言葉を聞き、私はまだまだ自分自身に甘く、努力しきっていないなと思いました。もっと努

力をして、もっと熱意をもって、することの意味をしっかりと理解したうえで、勉強や部活動での練習をしていこうと思います。 


